

rarlos de la misma asignatura, en activo servicio o excedente, y los que hayan sido titulares de la misma disciplina por oposición y en la actualidad lo sean de otra distinta.

Tercero. Las instancias se cursarán a esta Dirección General por conducto de la Secretaría del respectivo Centro, en el plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Los residentes en el extranjero podrán presentar su instancia en cualquier representación diplomática o consular de España, y éstas las remitirán por correo certificado, a cargo del interesado, a este Ministerio.

Cuarto. Se unirá a la petición hoja de servicios certificada en la que se reseñará la fecha en que les fue expedido el título profesional de Catedrático, o, en su caso, la de su solicitud, y los documentos justificativos de los méritos que se aleguen.

Quinto. Los Catedráticos numerarios excedentes presentarán su solicitud y documentos en la Secretaría de la última Escuela en que desempeñaron su plaza en propiedad.

Sexto. Los Directores de los Centros remitirán a esta Dirección General los expedientes que reciban, con informe para cada solicitante, en los cinco días siguientes al en que termine el plazo de presentación de instancias y vendrán obligados a comunicar telegráficamente el último día del plazo el número de solicitudes presentadas para tomar parte en este concurso.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 13 de septiembre de 1962.—El Director general de Enseñanzas Técnicas, Pío García-Escudero.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas de Comercio y otras Enseñanzas Especiales.

*RESOLUCION del Tribunal de la oposicion libre a las plazas de Profesores de termino de «Composicion decorativa (Pintura)» de las Escuelas de Artes y Oficios de Almeria y Salamanca por la que se convoca a los opositores.*

Se convoca a los señores opositores para que comparezcan ante el Tribunal el día 22 de octubre próximo, a las once de la mañana, en la Escuela de Artes y Oficios de esta capital, calle de la Palma, 45, a hacer su presentación.

En dicho acto harán entrega de la Memoria pedagógica y programa de la asignatura.

El cuestionario para el segundo ejercicio estará a disposición de los opositores a partir del día 6 de octubre en el tablón de anuncios de la citada Escuela de Artes y Oficios.

Esta convocatoria se refiere a los opositores admitidos a la plaza de Almería por Orden de 14 de julio y 24 de agosto de 1961 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de agosto y 2 de septiembre de 1961) y a la plaza de Salamanca por Orden de 10 de marzo de 1962 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de abril de 1962).

Madrid, 10 de septiembre de 1962.—El Presidente, Daniel Vázquez Díaz.

*RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposicion a la plaza de Fotografo-dibujante de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago por la que se señalan día, lugar y hora para el comienzo de los ejercicios.*

Al objeto de comenzar la práctica de los ejercicios del concurso-oposición para proveer en propiedad la plaza de Fotógrafo-dibujante de esta Facultad de Medicina, se convoca al único opositor que ha solicitado tomar parte en los mismos, para el día 19 de octubre, a las nueve de la mañana, en el aula número 1 de esta Facultad (calle de San Francisco).

Santiago, 16 de agosto de 1962.—El Presidente, Gumersindo Fontán Maquieira.—Visto bueno: El Rector, Angel Jorge Echeverri.

## ADMINISTRACION LOCAL

*RESOLUCION de la Diputacion Provincial de Almeria por la que se hace publica la relacion de aspirantes admitidos a la oposicion para proveer una plaza de Oficial tecnico-administrativo de la Intervencion Provincial.*

Relación de aspirantes admitidos a la oposición para cubrir en propiedad una plaza de Oficial técnico-administrativo de la Intervención Provincial:

Don Felipe Gómez García.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el Reglamento de oposiciones y concursos de funcionarios de la Administración Local.

Almería a 12 de septiembre de 1962.—El Presidente, Julio Acosta Gallardo.—4.329

*RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona por la que se hace público el Tribunal calificador del concurso-oposición restringido para proveer 22 plazas de Cabo de la Policía Municipal, y se convoca a los aspirantes admitidos.*

El Tribunal calificador ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente, don Esteban Bassols Montserrat, Delegado del Servicio de Régimen Interior y Relaciones Públicas, que ostenta la delegación del excelentísimo señor Alcalde; Secretario, el de la Corporación, don Juan Ignacio Bermejo y Gironés; Vocales, don Juan Marino García-Marquina y Rodrigo, representante del Profesorado oficial del Estado; don Enrique de la Rosa Indurain, y como suplente, don Francisco López-Nieto y Mallo, representantes de la Dirección General de Administración Local, y don Ramón Trepas Andréu, Inspector Jefe de la Policía Municipal.

Se convoca a todos los concurrentes admitidos para realizar el primer ejercicio de la oposición previsto en la base séptima de la convocatoria, que se celebrará el 29 de octubre del año en curso, a las diez horas, en el Salón de Ciento de la Casa Sede Consistorial.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos octavo y noveno del Decreto de 10 de mayo de 1957 y en las bases tercera y novena de la convocatoria.

Barcelona, 13 de septiembre de 1962.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—4.369.

*RESOLUCION del Ayuntamiento de Moraña (Pontevedra) referente a la oposicion para proveer una plaza de Oficial tecnico administrativo.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 190, correspondiente al día 22 de agosto último, se anuncia a oposición una plaza de Oficial técnico de este Ayuntamiento bajo las condiciones que en el referido «Boletín Oficial» de esta provincia se expresan.

Las instancias para tomar parte en la misma se presentarán en la Secretaría de este Ayuntamiento en el plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación del anuncio de dicho «Boletín Oficial» de la provincia.

Moraña, 12 de septiembre de 1962.—El Alcalde.—7.566.